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令和２年度第３回  

富士見市障害者市施策推進協議会議事録  

日  時  令和３年３月 ２４ 日（水）  
開会  午前１ ０時 ００分  
閉会  午前１ １時 １５ 分  

場  所  市民福祉活動 セン ターぱれっと  

出 席 者 

委 員  

小菅委員  田嶋委員  朝倉委員  阿部委員  小川委員  

○  ○  ○  欠  欠  

木内委員  木 根 渕 委 員  小寺委員  斉藤委員  瀬尾委員  

欠  ○  〇  欠  ○  

橋本委員  藤山委員  古川委員  星野委員  細野委員  

○  ○  〇  〇  欠  

三川委員  山道委員  横山委員    

〇  〇  欠    

事 務 局  
障がい福祉課  益 子課長、水口 副課 長、谷沢係長 、  
三浦係長、石 黒係 長、池田主任  

公 開 ・  
非 公 開  

公開（傍聴者 なし ）  

議 題  

１ .開会  

２ .会長あいさつ  

３ .議題  

（１）特別支 援学 校の卒業後の 進路 について  

（２）障害者 差別 に関する報告 事項  

①障害者差別 に関 する相談状況  

②あいサポー ト運 動について  

（３）第５期 富士 見市障がい者 支援 計画の策定に つい て  

①パブリック コメ ントの結果  

４ .部会報告  

５ .その他  

（１）委員の 任期 について  

６ .閉会  
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議事内容  

事務局  
 
会長  
 
 
 
 
 
会長  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
事務局  
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局  
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

１ .開会  

２ .会長あいさつ  

季節は春を迎 えた が、新型コロ ナウ ィルス感染症 の流 行に

対する予断を 許さ ない 状況なた め、 健康に留意さ れた い。  

３ .議題  

（１）特別支 援学 校の卒業 後の 進路 について  

高校３年生の 進路 について 、７月２ ９日に関係機 関（ 学校・

事業所・市） が集 まり会議を開 催。 本人・家庭の 希望  

・富士見特別 支援 学校  

 ３人⇒生活 介護 ２人 、就 労継続支 援 １人。（市内 と 三芳町） 

・所沢おおぞ ら支 援学校  

 ７人⇒一般 就労 １ 人、生活介護 ２ 人、就労移行 ２ 人 、就労

継続支援２人 。（ 川越市、市内 、三 芳町 ） -- 

・ 生 活 介 護 事 業 所 が 増 え て き た 。 受 入 れ に 余 裕 が 生 じ て き

た 。 就 労 支 援 セ ン タ 等 と も 協 力 し フ ォ ロ ー ア ッ プ に も 務 め

る。  

（２）障害者 差別 に関する報告 事項  

①障害者差別 に関 する相談状況  

・令和元・２ 年度 における障害 者差 別に関する相 談は 、障が

い福祉課およ び機 関相談支援セ ンタ ーともに無し 。  

・昨夏に実施し た アンケートで は、７割は差別を 受け たこと

がないと回答 があ ったものの 、３割 は、差別 をうけた ことが

あるとのこと だっ た。今後も啓 発に 努める。  

②あいサポー ト運 動について  

 資料に沿っ て事 務局から説明 。  

・あいサポー ター 研修について の実 績報告。  

新 型 コ ロ ナ ウ イ ル ス 感 染 症 に よ り 研 修 が で き な い 期 間 が 続

いたが、リモート を取り入れる こと により、団体研修 が進み、

認定団体を増 やす こと ができた 。  

② １ ２ 月 ５ 日 (土 曜 )に 開 催 し た あ い サ ポ ー ト イ ベ ン ト の 事

業報告  
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事務局  
 
 
 

 
 
 
会長  

 資料に沿っ て、 事務局が説明  

あいサポート 運動 については、全 国 規模で進める べき ものだ

と思う。  

コロナ禍によ りリ モート研修を 取り 入れたため、広 く ＰＲし

ている。障がい当 事者の講和が 重要 なため、当事者の 参加も

呼び掛けてほ しい 。  

・市内の第一生 命 の支所２か所 から 、積極的に 受講の 申し出

があり、認定 団体 となった。  

・職員向けとし て は、新入職 員研修 と、現任職 員研修 とあり、

今後も継続し て取 り組んでいく 。  

・ 以 前 に 、 協 議 会 の 中 で 契 約 時 の 代 筆 支 援 の 話 が あ っ た た

め、第一生命 に確 認したところ 、ま ずは家族、次 に介 助者、

代 筆 す る 関 係 者 が い な い 場 合 は 社 員 が 行 う と の こ と で あ っ

た。  

（２）第５期 富士 見市障がい者 支援 計画の策定に つい て  

①パブリック コメ ントの結果  

 資料に沿っ て事 務局から説明 。  

・第５期支援 計画 は、７１施策 を基 本にして推進 して いく。 

・２月１日（月曜 ）から１か月間 実 施し、６人から １ ２件の

意見提出があ った 。そのうち、意見 を反映、案を修 正 したも

のは１件あり 、そ れぞれに市の 考え 方を公表した 。意 見の内

容は、高次脳機 能 障 がいと重度 心身 障がい者のグ ルー プホー

ムについてで あっ た。  

５ .その他  

・委員の任期 につ いて  

平成３０年７ 月か ら３年間の任 期が 満了となり 、委 員 改選の

ため、所 属団体に 推薦依頼を送 付す る。この ３年間に ついて

貴重なご意見 に感 謝し、再任の際に は、宜しくお願い します。 

６ .閉会  

コロナ禍にお いて 、障がい者の就 労 施設の仕事の 注文 が減っ

てしまったが 、市 から授産品の 発注 があって 、大変あ りがた

い。当事者や職員 など 働く人の やり がいになって いる 。また、

感染対策に努 めた 障がい者施設 職員 に対し 、コロナ 禍 の労い

として、国 の交付 金 から「慰 労金の 支給」が決 定し、大変う
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れしい出来事 だっ た。  
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